
 

 
達成できるよう、日々の練習に励んでいます。学校

内の練習だけではなく、合宿などを通して力をつけ

ています。

 

試合では一本一本集中して取り組んでいます。そし

て、その試合の結果をもとに

だきながら練習の中で改善して、次の試合で活かせ

るよう努力しています。

 

たので、それぞれの階級で２位、３位をとることが

できました。インターハイにも２年生の中村

の出場が決まりまし

応援していきたいと思います。
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恵林寺をはじめ

ある神社仏閣が数多くあり、

文化に富んだ地域です。また、自然

の恵みを受けて多くの農作物や果

樹を栽培している地域でもありま

す。この素晴らしい甲州市の魅力を

多くの人にアピールするために作

りました。第３弾を発行
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化の取り組みを始めたことを

伺ってから続けている

敷に甘草の苗を植え込むお手伝

いを、今年

も協力してもらい

これからどのようにＰＲしてい

くのか、少しでもお役に立てる

よう、地域の人たちと交流しな
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「悲願の関東大会出場！」

 弓道部の日々の練習は、基本的な射込みと試合方式の合わせです。大会で合わ

せと同じような結果が出ることが望ましいのですが、よい結果を出すのは簡単で

はありません。そのために、日々の射込み練習で、一射一射丁寧に射ること、矢

数をかけることを基本とし、高い集中力を身につけています。

 試合方式の合わせでは、チームプレイを主とし、自分自身と戦いながら、仲間

と一緒に最高的中を目指しています。

 総体では、思わぬことが起きたり、様々なチームと戦ったりする

験ができました。総体で得た経験を胸に、関東大会では決勝トーナメントまで進

むことができ、また、個人戦でも４位に入賞することができました。

 関東大会への出場は、創部以来初めてということを誇りに、今後もますます精

進していきたいと思います。
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 私たち相撲部は、日々の練習

け声を出し合いながら雰囲気をよくすることを心がけていま

す。また、顧問の小町先生やＯＢの

習に取り入れ、精進しています。その努力の結果、

成績を収める

チームのベストでしたが、

田大会』に向け、さらに気合いを入れて練習に励んでいます。

十和田大会では、予選リーグを突破し、決勝リーグにいけるよ

う頑張りたいと思っています。

 皆さんの応援をよろしくお願いいたします。
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この写真は、昨年のクリスマスに姪が入院したときに撮

影したものです。普段はおとなしく泣かない子ですが、

射のときだけは痛みに耐えられず思わず泣いてしまいま

すが、それでも涙を必死に堪えている姿がとても可愛らし

く、この写真を撮りました。

この大会には今までは風景の写真しか出していません

でしたが、初めて人物写真に挑戦した結果が銀賞です。大

会が終わってすぐに、顧問の先生から連絡をいただいたと

きは、本当に驚きました。また、出品した２枚とも受賞す

ることは初めてでしたので、

これからも写真部の部長とし

後の活躍や活躍を期待してくれている友人や家族のため

にも、一生懸命に頑張っていきます。
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